

Encuentro latinoamericano

Elvira de la Puente, destacada actriz peruana, que se encuentra alejada de los quehaceres artísticos por sus labores como congresista de la República acaba de retornar de Uruguay, país al que asistió al "XX Encuentro del Parlamento Cultural del Mercosur" desarrollado del 26 al 29 de octubre. Nuestra representante además debatió con sus colegas temas diversos sobre la cultura, puso mucho énfasis en el análisis de la Ley de Cine vigente, a fin de recibir propuestas que sirvan para ponerlas en práctica en nuestro medio.

